

Nuestro equipo de Karate sigue recibiendo todo el apoyo. Entrega de implementos para la práctica de este deporte.



El estudio, combinado con el deporte, forma integralmente a nuestros estudiantes.

aboramos en este plantel educativo hemos tenido la oportunidad de estr de carácter social, con los cueles se ha reconocido el estuerzo y la valla de cada un

EVENTOS SOCIALES

POSADA NAVIDINA PARA LOS HIJOS

EVENTOS SOCIALES

Durante el período comprendido de junio de 1997 a la fecha, todos los que laboramos en este plantel educativo hemos tenido la oportunidad de estrechar los lazos de compañerismo y amistad, mediante la convivencia en una serie de eventos de carácter social, con los cuales se ha reconocido el esfuerzo y la valía de cada uno de los sectores laborales en que se desempeña nuestra plantilla de personal.

FESTEJO A NUESTRAS SECRETARIAS

El día 1º de agosto de 1997, esta administración a mi cargo reconoció, en todo lo que vale, el esfuerzo, la entrega y la dedicación de uno de los sectores laborales de vital importancia en la administración del plantel: nuestras secretarias. Este reconocimiento a su dedicada colaboración y entrega se efectuó mediante la tradicional comida que para celebrar su día se les ofreció en el Salón Residence de conocido hotel de nuestra ciudad.

POSADA NAVIDEÑA PARA LOS HIJOS DE LOS TRABAJADORES

Como ya es una tradición, el día 13 de diciembre de 1997, ofrecimos a los hijos de los trabajadores la **posada navideña**, con que año con año extendemos el aprecio y el reconocimiento que sentimos por sus estimables familias. Contamos con la grata presencia de los hijos de nuestros trabajadores, quienes departieron gustosamente durante esta fiesta de carácter infantil con el resto de los invitados.

POSADA NAVIDEÑA 1997

Para celebrar dignamente con todos nuestros compañeros trabajadores, la culminación de un año de intensa actividad en pro de nuestra escuela, y festejar como una gran familia las fiestas navideñas, el día 16 de diciembre de 1997, nos reunimos todo el personal de esta preparatoria en el Casino del Club de Leones Monterrey, para departir en la Cena - Baile organizada por esta administración.

En un marco de alegría y sana convivencia, estrechamos aún más las excelentes relaciones que existen entre todos los sectores laborales de nuestra escuela, expresando a los compañeros salud y prosperidad para 1998.

CUMPLIDO AGRADECIMIENTO

Deseo expresar en este informe anual de actividades, a todos mis compañeros, mi más cumplido agradecimiento por la muestra de afecto que recibí el día 22 de abril de 1998, en la cena - baile que con motivo de mi cumpleaños tuvieron a bien brindarme. En este evento de carácter social, tuvimos nuevamente la oportunidad de convivir, todos los que laboramos en esta dependencia universitaria, en sano esparcimiento, estrechando nuestra amistad que nos distingue como una gran familia.

FESTEJO A LOS HIJOS DE NUESTROS TRABAJADORES Y A LAS MADRES TRABAJADORAS

El día 13 de mayo de 1998, esta administración escolar ofreció a los hijos de nuestros trabajadores y a las madres trabajadoras que laboran en esta dependencia universitaria, un festejo con motivo de los días dedicados a celebrar a los niños y a la madre. En este festejo se ofreció a los niños la obra de teatro infantil "Los apuros de un Hada", original de Angelina Casarini, la cual estuvo escenificada por el grupo de teatro de este plantel educativo. Complementó el programa de este festejo la presentación de las ejecuciones del grupo de danza de nuestra escuela, el cual se denominó "Coreografías del Grupo de Jazz "Juventus". Este evento se efectuó en el Aula Magna de la UANL.

DÍA DEL MAESTRO

Para reconocer a todos y cada uno de los maestros que integran nuestra planta docente, el día 14 de mayo de 1998, ofrecimos una grandiosa cena-baile en su honor. Este tradicional festejo se efectuó en el Casino del Valle, de San Pedro Garza García, destacándose por la magnífica concurrencia y el grato ambiente en que se departió. Aprovecho una vez más la oportunidad de expresar mi reconocimiento a todo el personal docente de esta escuela preparatoria por el profesionalismo con que desarrollan su labor.

CHAMARRA CONMEMORATIVA DEL 60º ANIVERSARIO DE LA FUNDACIÓN DE LA ESCUELA PREPARATORIA No. 3 (NOCTURNA PARA TRABAJADORES

En el semestre agosto '97 - enero '98, en ocasión de cumplirse el 60º aniversario



de la fundación de nuestra preparatoria, esta administración a mi cargo ordenó la confección de chamarras deportivas conmemorativas de dicho aniversario, con el logotipo que identificó cada una de las actividades de carácter académico, cultural o deportivo con que esta comunidad escolar festejó tan grata efemérides. Con el propósito de reconocer en todo lo que vale el esfuerzo de nuestros maestros, esta administración a mi cargo obsequió el 20% del costo de la prenda, financiándoles el resto para cubrir en 10 quincenas. Las chamarras se ofrecieron en varios estilos para satisfacer el gusto particular de los maestros.

BAILES DE BIENVENIDA PARA ALUMNOS DE NUEVO INGRESO

Como una forma de celebrar el inicio de cada uno de los semestres académicos y al mismo tiempo brindar a los alumnos de nuevo ingreso una cordial bienvenida, esta administración a mi cargo ofreció el tradicional baile de bienvenida correspondiente a los semestres del año escolar que se informa. Como ya es tradición, los alumnos departieron en franca y armoniosa camaradería, lo que permite una amplia identificación durante el semestre. Además de la música con que se amenizó el baile mencionado, en el semestre agosto 97-enero 98, se presentó la Rondalla y el Grupo de Jazz "Juventus", ambos de nuestra escuela preparatoria.

GORRAS Y PLAYERAS CONMEMORATIVAS DEL 60º ANIVERSARIO DE LA PREPARATORIA TRES

Como ya se ha expresado en diversos puntos de este informe general de actividades, durante el semestre agosto 97 - enero 98, se efectuaron una serie de eventos conmemorativos del 60° aniversario de la Preparatoria Tres. En algunas de las actividades en las que participaron directamente los alumnos, como es el caso de las Brigadas Ecológicas de Servicio Comunitario, el alumnado lució durante el desarrollo de las labores específicas, playeras con el logotipo específico del sexagésimo aniversario, así como gorras con el mismo motivo. Las playeras y las gorras fueron obsequiadas a los alumnos participantes, quienes las lucieron en cada uno de los eventos en que intervinieron.

EVENTOS SOCIALES

(ANEXO FOTOGRÁFICO)



Como sencillo reconocimiento a su gran esfuerzo, los regalos no podían faltar en la fiesta del Día del Maestro.



Un mensaje de reconocimiento a la meritoria labor de los maestros de la **Preparatoria** Tres, expresó la C.P. Martha E. Arizpe Tijerina, a los asistentes.





En la **Posada Navideña 1997**, no podían faltar los regalos, que se rifaron entre todos los trabajadores.



Aspecto de la posada navideña para los hijos de nuestros compañeros trabajadores.



Nuestras compañeras secretarias disfrutando de una amena reunión en honor de su día.